

PlantaDoce.

Entorno

La Unión Europea combatirá con 25.000 millones la crisis del coronavirus

Los jefes de Estado y de Gobierno de la UE han anunciado la creación de un “fondo de respuesta” para garantizar el funcionamiento de los sistemas sanitarios.

PlantaDoce
11 mar 2020 - 09:40



La Unión Europea planta cara a la crisis del coronavirus. Los Veintisiete jefes de Estado y de Gobierno han decidido movilizar hasta 25.000 millones de euros tras una reunión por videoconferencia. La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ha comunicado la creación de un **“fondo de respuesta” para garantizar el funcionamiento de los sistemas sanitarios, la liquidez de las empresas Pyme y evitar el deterioro de los mercados laborales.**

De los 25.000 millones de euros previstos, la Comisión Europea cogerá **7.500 millones de los fondos estructurales de forma inmediata.** La aceleración del desembolso de esos fondos es el principal objetivo de la modificada “iniciativa de inversión en respuesta al coronavirus”. Bruselas prevé generar la partida movilizada renunciando a la

PlantaDoce.

devolución por parte de los Estados de las partidas de prefinanciación no ejecutadas.

La presidenta de la Comisión ha reflejado que **“usaremos todas las herramientas a nuestra disposición para asegurarnos de que la economía europea resista esta tormenta”**

. Además, ha añadido que próximamente presentarán una propuesta para que los países no deban preocuparse del cumplimiento de reglas sobre déficit y deuda.

Fuentes diplomáticas, según *El País*, no descartaron nuevas medidas. Por último, el presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, ha expresado su “solidaridad hacia todos los afectados por el coronavirus, y especialmente nuestro apoyo a Italia”, la tercera economía de la UE.